

Montfort-sur-Meu

Le Football club aide les enfants malgaches



Les dirigeants du FCM ont remis des maillots et des ballons à l'association « Vern tiers-monde ».

Le Football club de Montfort s'est réuni samedi 14 février pour les traditionnels vœux du président autour d'un repas convivial. À cette occasion, Franck Leborgne, président du FCM, a offert cinq jeux de maillots et des ballons à l'association « Vern tiers-monde ».

Cet équipement sportif est destiné

aux enfants malgaches afin qu'ils puissent s'épanouir dans leur sport favori, le football.